

# Municipio inició la entrega de sus becas a estudiantes de básica

Son más de 800 los estudiantes de Calama (básica y media) que recibirán este aporte municipal.

Redacción  
 La Estrella

**L**a Municipalidad de Calama, a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), realizó la entrega de las Beca Municipales 2025 para alumnos de educación básica. En esta oportunidad se hizo entrega -en forma simbólica- del beneficio a 45 estudiantes, a quienes se les otorgó un aporte de \$123.150 para apoyar su desarrollo educativo.

El alcalde Eliecer Chamorro destacó el crecimiento de esta iniciativa durante los últimos años: "Aún recuerdo que durante el año 2022 partimos con 30 millones de pesos, y años anteriores eran del orden del día 15 millones de pesos. Ahora la inversión en becas para básica y media son de 100 millones de pesos para más de 800 niños. Y ahora falta la beca superior, que es lo que estamos trabajando, en una cifra similar para una cantidad importante de estudiantes superiores,

centro de formaciones técnicas, institutos, universidades, que también van a tener el beneficio de becas".

Por su parte, Irene Alfar, directora de Dideco, comentó que "este año hemos logrado duplicar, gracias al aporte del Consejo Municipal, el monto a entregar. Hemos hecho una ceremonia simbólica, pero los alumnos beneficiados con esta beca este año son 812 de todos los establecimientos educacionales de la comuna. Algunos de Alto El Loa, también particulares subvencionados y también los que ahora son parte del SLEP".

La apoderada Judith Colque expresó su agradecimiento señalando que "No, me parece muy bien. Es una gran ayuda para nosotros, para todos los alumnos que salen beneficiados hoy en día. Y muy contenta, muy feliz porque me va a servir de mucho para poder comprarle sus cositas a mi hija".

Finalmente, desde el municipio informaron que el monto asignado se-



EL MUNICIPIO REALIZÓ UNA ENTREGA SIMBÓLICA DE LA BESA A ALUMNOS DE ENSEÑANZA BÁSICA.

rá depositado a los apoderados a través de un vale vista en el Banco de Créditos e Inversiones (BCI).

La ceremonia para la entrega de becas a los estudiantes de enseñanza media está programada para el jueves 12 de junio. ☀

**812** **\$100**

**son los estudiantes de Calama y Alto Loa los beneficiados con la entrega de esta beca.**

**millones invierte el municipio para poder ayudar a más de 800 estudiantes.**